

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra subvenciona con 160.000 euros la atención a transeúntes en los albergues municipales de Pamplona, Tudela y Alsasua

Las actuaciones incluyen el alojamiento nocturno, la cena y el desayuno para aproximadamente 4.120 personas

Lunes, 22 de julio de 2013

El Departamento de Políticas Sociales ha firmado recientemente sendos convenios con los ayuntamientos de Pamplona, Tudela y Alsasua para subvencionar con un total de 160.000 euros los servicios que prestan de acogida a personas sin hogar en los albergues municipales de dichas localidades durante 2013. Se trata de las tres únicas entidades locales que gestionan servicios de estas características, y está previsto que en este año atiendan a un total de 4.120 personas.

Según recogen los respectivos convenios, las ayudas se desglosan de la siguiente manera:

El Ayuntamiento de Pamplona recibirá 86.556 euros para subvencionar los servicios de manutención (cena y desayuno en el centro) y alojamiento nocturno en centro o albergue o vale para pernoctar en establecimiento hotelero por una noche para una cifra estimada de 2.231 personas; el Ayuntamiento de Tudela recibirá 58.195 euros para ofrecer los mismos servicios a 1.500 personas; y el Ayuntamiento de Alsasua, 15.247 euros para atender a 397 personas.

Según la memoria presentada por el Ayuntamiento de Pamplona, durante 2012 el albergue municipal de la capital navarra ofreció este tipo de servicios a un total de 2.328 personas, con una subvención del Gobierno de Navarra de 91.025 euros. Por su parte, el Ayuntamiento de Tudela atendió a 1.285 personas distintas y contó con una subvención de 46.959 euros. El consistorio de Alsasua recibió 13.076 euros y atendió a 397 personas distintas.